

Importantes sectores sociales  
**DE MEXICO**  
quieren reanudar las relaciones  
diplomáticas y comerciales con  
**España**

Se están recogiendo firmas para presentar un memorial al presidente electo Miguel Alemán

El pueblo mejicano nada tiene que ver con los asuntos de los refugiados españoles

Nueva York, 22.—En diversos sectores sociales de México —comunican a la agencia United Press— se están recogiendo firmas para un memorial que será presentado al presidente electo Miguel Alemán, para que una vez que se haya posesionado de la Jefatura del Estado vaya a la reanudación de relaciones diplomáticas y comerciales con España.

En dicho memorial, que ha circulado entre comerciantes, industriales y exportadores e importa-

dores, se someten a estudio consideraciones sobre la necesidad de volver al comercio con España; también se dice que el pueblo mejicano nada tiene que ver con los asuntos de los refugiados españoles y que el Gobierno no debe hacerse solidario de los problemas de estos.

Se hace resaltar, por otra parte, que la reanudación de relaciones comerciales con España sería sumamente beneficiosa para México, al que haría recuperar uno de sus mejores mercados de exportación.—EFE.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.730 : CEUTA Miércoles 23 Octubre de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

## Son hallados los restos mortales de tres conquistadores españoles

Cuzco, 22.—Acaban de ser hallados, enterrados en una cripta especial de la iglesia de la Merced, los restos mortales de tres conquistadores españoles, cuyo paradero se investigaba desde hace más de cuatrocientos años. Se trata nada menos que de Diego Almagro "El Viejo", descubridor de Chile y co-descubridor del Perú; Diego Almagro "El Joven", y Gonzalo Pizarro, hermanastro de Francisco Pizarro.

Los cuerpos se encuentran dentro de ricos féretros en criptas situadas bajo el altar de la Inmaculada.—EFE.

## 75.000 trabajadores declaran la huelga de 15 MINUTOS EN STUTTGART

Para protestar contra las últimas explosiones de bombas

Se ofrecen 100.000 dólares a quien descubra a los autores de los atentados

Francfort, 22.—El Gobierno Militar norteamericano en Alemania con sede en Stuttgart, ha anunciado que no existe ninguna relación entre el incidente del pasado sábado, cuando se arrojaron tres bombas en los edificios de dicho organismo y el descubrimiento de armas y municiones efectuado en las proximidades de Ulm, dice el Servicio de Información en Alemania.

Dichas armas —se añade— fueron enterradas por el ejército alemán en su retirada durante los primeros días del mes de mayo del año pasado.

El ministro de desnazificación de Wuertemberg Baden, doctor Gottlieb Kamm, ha hecho la siguiente declaración:

"No creo que el incidente ocurrido el pasado sábado, tenga alguna relación con la detención de Schacht. Es imposible decir nada en concreto hasta que no se tengan más pruebas".—EFE.

Huelga de quince minutos en Stuttgart : : : : :  
Stuttgart, 22.—Setenta y cinco mil trabajadores han decidido declararse en huelga durante

quince minutos, como señal de protesta contra los "antiguos nazis", que perpetraron el misterioso atentado con las tres bombas que hicieron explosión en la noche del sábado.—EFE.

100.000 dólares para quien descubra a los autores de las explosiones : : : : :

Stuttgart, 22.—En relación con la huelga de los setenta y cinco mil trabajadores de esta ciudad, se anuncia que la breve paralización del trabajo se llevó a cabo sin que ocurriese ningún incidente.

A las once de la mañana quedó paralizado el tráfico y todas las actividades públicas fueron suspendidas. El corresponsal de la Agencia Exchange Telegraph, informa que las autoridades de Stuttgart, han ofrecido una prima de recompensa de 100.000 dólares a aquellas personas que faciliten la detención de las personas que perpetraron el atentado con las tres bombas que hicieron explosión en las proximidades de los edificios del Gobierno Militar norteamericano.—EFE.

## Debate sobre política exterior en la Cámara de los Comunes

Bevin manifestó que después de la segunda guerra mundial se impone un reajuste general para evitar nuevas catástrofes

Entre otras cuestiones, el secretario del Foreign Office se ocupó de los Dardanelos, el Japón, China, Oriente Medio, Egipto, Grecia y la Conferencia de la Paz



Londres, 22.—El secretario del Foreign Office, Bevin, pronunció su anunciado discurso en la Cámara de los Comunes, al comenzar el debate sobre política exterior que durará dos días.

Al comenzar su disertación, Bevin subrayó que la segunda guerra mundial ha producido tal conmoción que se impone la realización de un reajuste general partiendo de una amplia base, para evitar nuevas catástrofes. Anunció que las grandes potencias aliadas han decidido dejar para el final de las discusiones diplomáticas y políticas el estudio y resolución de los casos de Alemania y Japón. "Como resultado del acuerdo de Potsdam —dijo— procedemos desde la periferia al núcleo, en vez de hacerlo desde el núcleo a la periferia".

Puso de relieve que las actuales condiciones en que se desarrolla la política universal son muy distintas a las que existían después de la primera guerra mundial. "Al terminar aquella contienda —manifestó— se debió tener en cuenta el factor ruso que se pasó por alto, cometándose uno de los mayores errores por parte de los organizadores de la paz. Otro de los errores fué la política de aislacionismo observada por los Estados Unidos, que de haber intervenido en todos los problemas de la política mundial hubieran evitado la segunda guerra mundial".

Se refirió luego a la gran propaganda que se ha realizado contra el Commonwealth británico y

dijo que el precio de sangre con que ha pagado su existencia no debiera permitir que cada cinco minutos haya necesidad de justificar su organización.

Alludió a la cuestión de los Dardanelos y declaró que el Gobierno británico ha expresado ya en repetidas ocasiones su punto de vista en este asunto y que no permitirá la adopción de ningún acuerdo que ponga en peligro o vaya en contra de la soberanía de Turquía. El acuerdo de Montreux —dijo— necesita algunas modificaciones, pero el Gobierno británico está decidido a que se respeten las leyes internacionales y los derechos de todos los pueblos.

A continuación habló del Japón y dijo que la desmilitarización está prácticamente terminada, de manera que este país no tendrá recursos ni deseos de volver a desencadenar una guerra en el Pacífico.

Acerca de China se limitó a poner de relieve los buenos deseos del Gobierno norteamericano para terminar con la guerra civil.

Anunció que el día 30 de noviembre las fuerzas inglesas se habrán retirado de Indonesia y expresó la esperanza de que para esa fecha se haya llegado a un acuerdo completo entre holandeses e indonesios.

Se refirió seguidamente al Oriente Medio y rechazó las acusaciones de que Gran Bretaña desea oprimir y explotar a estos países, manifestando que ingate-

rra basa su política en el respeto y apoyo de estos países y de sus deseos de independencia.

Respecto a Egipto dijo que se trata de sustituir la alianza que tiene actualmente con Inglaterra por otra basada en la identidad de intereses. Hizo constar que las alteraciones de la política interior egipcia dificultan el desarrollo de las negociaciones entre los dos países.

De Persia manifestó que se encuentra en postura muy difícil, por chocar en su territorio los intereses de varios Gobiernos. In-

(Pasa a la página 5).

## Continúa la racha de robos EN LONDRES

Fueron asaltadas una joyería del West-End y una casa de «Hyde Park»

Londres, 22.—En una joyería del West-End londinense se ha perpetrado un robo de diamantes, sortijas, pulseras y otras joyas por valor de unas cinco mil libras esterlinas.

Los ladrones desconectaron previamente el sistema de alarma eléctrico.

En relación con ese robo ha sido detenida una mujer que en su declaración a la Policía ha

facilitado, al parecer una pista que pudiera aclarar el misterio del robo de las joyas de la duquesa de Windsor. Anoche se produjo en Londres otro robo con escalo: alguien se zó hasta una alta balconada de una mansión de Hyde Park y se introdujo en esta apoderándose de joyas y pieles valoradas en setecientas sesenta libras esterlinas.—EFE.

## El curso de las negociaciones anglo - egipcias

Bevin se entrevistará hoy con Sidky Bajá que se encuentra enfermo

Londres, 22.—Un informador egipcio declara que es probable que el miércoles se celebre una entrevista entre el primer ministro de Egipto, Ismail Sidky Bajá, y el secretario del Foreign Office, Ernest Bevin, en las habita-

ciones de aquel en el Hotel Claridge, ya que no está completamente repuesto de la indisposición que le hizo guardar cama el lunes.

Las personas allegadas a Sidky Bajá dicen que este no pretende celebrar conversaciones con los miembros de la delegación británica que fué a El Cairo a negociar la revisión del Tratado de 1936, ni tampoco con los técnicos del Ministerio de Asuntos Exteriores, sino que su propósito es hablar directamente con Bevin, para llegar a un acuerdo con él en los puntos del nuevo Tratado sobre los cuales no ha sido posible hasta ahora conciliar los criterios.

Los círculos egipcios no comparten el pesimismo de los británicos en cuanto al resultado de la misión de Sidky en Londres.

Mientras continúan las negociaciones —ha dicho un portavoz oficial egipcio— habrá posibilidad de llegar a un acuerdo final.

En los mismos círculos se afirma que los telegramas enviados a los ministros británico y egipcio de Asuntos Exteriores por el

(Pasa a la página 5).

# APOLO

Temporada de estrenos 1946-47.  
Sesión continua desde las 5.  
Estreno de la segunda jornada de la emocionante y gran película de serie:  
**EL REY DE LA POLICIA MONTADA**

## Burlando la muerte

Con Allan Lane - Robert Strahgo - Robert Kellard - Lita Coway.  
Diez veces más emocionante y sensacional que la primera, y en la que podrán presenciar el triunfo del sargento Kind.

El próximo estreno. Algo verdaderamente maravilloso.

### REVUELTA EN LA INDIA

SABU VALERIA-HORSON y RAYMON MASSEY  
en la más grandiosa producción de ALEXANDER KORDA en TECNICOLOR.



### SANTORAL DEL DIA

23 de octubre, miércoles. — El Santísimo Redentor. Beato Antonio María Claret, obispo, fundador; Santos Servando, Germán, Teodoro, presbítero, mártires; Ignacio, Severino, Román, Vero, obispos; Domicio, presbítero; Benedicto, confesor. Rito doble. Ornamentos blancos.

### JUEVES EUCARISTICO

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebrarán mañana los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las ocho y media, la misa de Comunión general y por la tarde la Hora Santa.

### SANTORAL PARA MAÑANA

24 de octubre, jueves. — Santos Rafael Arcángel, Evergisto, Félix, obispos; Adaueto, Jenaro, presbíteros; Séptimo, Fortunato, Arelas, mártires; Proclo, Magirio, Bernardo, obispos; Marta, abad; Marcos, monje. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

## Batallón de Trasmisiones del IX Cuerpo de Ejército

Autorizada por la Superioridad de la venta en pública subasta de ropa vieja existente en el Almacén de este Cuerpo, se pone en conocimiento de aquellos a los que pudiera interesarles dicha subasta que se celebrará el día 2 de Noviembre próximo a las 12 horas, en los locales que ocupa este Batallón en el Cuartel del Rebellín.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios

Ceuta 16 de Octubre de 1946.  
El Comandante Mayor.  
Illegible. -- Rubricado.  
V.º B.º

El Teniente Coronel 1er Jefe.  
Luis Seco Vela.

## El Doctor W. Santos

Reanuda su consulta de 4 a 7  
en Queipo de Llano 2

## Coronación de la Virgen de Africa

Merece nuestro comentario las medallas conmemorativas a la Coronación de nuestra Patrona por el exacto troquelado de la Virgen. Estas medallas magníficamente terminadas, se han hecho por medallación exclusiva de la Joyería La Esmeralda y llevan la inscripción "Coronación Ntra. Sra. Virgen de Africa. Ceuta 1946". Se han construido en dos clases: una de plata fina cuyo precio es el de 12 pesetas y otra, en metal, a 2 pesetas.

Felicitemos todos por tan gran acierto, ya que como fieles devotos podremos llevar en nuestro pecho el recuerdo constante del que habrá de ser el día más grande en la historia de Ceuta. 110 de noviembre de 1946. Coronación de la Virgen de Africa.

## Solemne imposición de insignias a los Caballeros de Acción Católica

El próximo domingo día 27, a las 8,30 de la mañana, se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, misa de Comunión general que será oficiada por el consillario de la Rama Ilustrísimo señor canónigo magistral de la Santa Iglesia Catedral, don Rafael Navarro Acuña, procediendo acto seguido de su terminación a la imposición de las insignias a 33 caballeros que han sido designados por el Consejo Diocesano.

Después, a las 12, en el salón de audiciones del Conservatorio Oficial de Música se celebrará el acto de la apertura de curso dentro de la mayor solemnidad, para lo cual han sido invitadas las cuatro Ramas, así como caballeros y señoras de Ceuta que deseen asistir.

En este acto, presidirá el Ilustrísimo señor Vicario general de la Diócesis y hará uso de la palabra el distinguido propagandista de Acción Católica y elocuente orador don Francisco Villarejo del Campo, fiscal de la Audiencia de Tetuán.

Existe entre los católicos de Ceuta un gran entusiasmo para escuchar la docta palabra del ilustre conferenciante.

## Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatías por este acto nacional

Anúnciese en EL FARO

## INFORMACION DEL GOBIERNO

En el día de ayer, recibió S. E. el Delegado Gubernativo, las siguientes visitas:

Señor Puente, coronel de Intervención Militar; delegada de la Sección Femenina, señorita Hernández; secretario de la misma, señorita Porras; comandante jefe de la Policía Armada de la cuarta región; don Justo Arizala, jefe de F. E. T. y de las JONS; don Francisco Ruiz Sánchez, comerciante; don Antonio Bautista Ferrar, delegado del Servicio de Ganadería; don Francisco Alvarez Gabanilla, conservero; don Diego Moguel de la Rubia, practicante; don Fernando Garrido Campano, presidente de la Asociación de San Vicente de Paul de campo exterior; don Victoriano Cervera, secretario de la misma, y don José Alfons, comerciante.

## Ayuntamiento de Ceuta

### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

#### Racionamiento:

A partir del día 23 del actual se facilitará en todos los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, exclusivamente al personal musulmán con motivo de la Pascua de Aid El Quebir, además del racionamiento que se expresa en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos y contra el corte de los cupones que se citan, los siguientes artículos a los precios que también se indican:

Cupón de "Varios" n.º 61 de las cartillas de adultos e infantiles: UN CUARTO KILO DE AZUCAR, a razón de 1'30 pts. ración.

Cupón de "Varios" n.º 62 de las cartillas de adultos e infantiles: UN CUARTO KILO DE HARINA MORENA, a razón de 0'40 pts. ración.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 22 de Octubre de 1946.

EL PRESIDENTE ACCTAL.

Efigenio Jiménez.

## Agencia Ejecutiva de Consumos de lujo

### AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. Industriales por el concepto de Cafés, Bares, Restaurantes, Juegos y Peluquerías que tengan recibos pendientes de pago en esta Agencia, que se les dá un nuevo plazo de 10 días para ponerse al corriente en el pago de dicho impuesto.

Asimismo se hace saber que el recibo correspondiente al mes de Diciembre pasado no fué puesto al cobro por haber en la citada Agencia Ejecutiva, recibos pendientes por un importe suficiente para cubrir las obligaciones del Gremio de Cafés y Bebidas, así que una vez transcurrido el plazo señalado, todos aquellos que no hayan satisfecho sus descubiertos, serán sancionados con arreglo a lo que ordena el vigente Estatuto de Recaudación. Ceuta a 23 de Octubre de 1946

El Agente Ejecutivo,  
Francisco Macías.

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos entregados en esta Delegación para contribuir a socorrer a las familias menesterosas en las próximas fiestas de la coronación de nuestra excelsa Patrona la Virgen de Africa.

Suma anterior, 13.835'00.  
Doña Carmen Gobs Ortiz, 500'00.

Suma y sigue, 14.365'00.

Ceuta, 22 de octubre de 1946.

### EL DELEGADO

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por compra-venta ilegal y a precio abusivo de arroz, y arguye se le ha intervenido una pequeña cantidad de dicho artículo; he acordado imponer al comerciante de la localidad DON PELRO AZCOITIA ODRIUZOLA, una multa de MIL PESETAS, teniendo en cuenta la circunstancia agravante de reincidencia por tercera vez que en él concurre en esta clase de faltas.

Asimismo y por uso legal de artículos de primera necesidad y racionado; he resuelto sancionar al musulmán AOMAR BEN LA-HASEN ESTUTI con una multa de MIL PESETAS.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 21 de octubre de 1946.

### EL DELEGADO.

Francisco del Valle.

Con esta fecha impongo al industrial de la localidad DON JUAN JIMENEZ JIMENEZ, establecido en el Mercado de Abastos una multa de QUINIENTAS PESETAS, por dar en informes pedidos por la Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios, referente a una partida de cebollas y Liriatos consignada a su nombre, cantidades de gastos no controlados y superiores a los verdaderos satisfechos.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 22 de octubre de 1946.

### EL DELEGADO.

Francisco del Valle.

## Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria

### COMISION INSPECTORA PROVINCIAL DE CEUTA NOTA

Para conmemorar la festividad de su Patrono San Rafael Arcángel, el Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria, celebrará el jueves día 24, un solemne acto religioso a las 11 horas de su mañana en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

Ceuta, 21 de Octubre de 1946.

El Presidente.

### SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE LOS DONANTES PARA LA

## CORONACION

ES PORQUE TE HAS SUMADO A UNA MANIFESTACION DE CARITATIVA CATORICIDAD

### APREND A

dibujo lineal por correspondencia  
TITULO DE DELINEANTE  
Información gratuita

### INSTITUTO MATKO

Apartado 12.142. -- Madrid



"Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido"

HOY MIERCOLES POR SESIONES A LAS 7'30 y 10'30 (Numeradas)

POR ULTIMA VEZ la más formidable película presentada hasta el día sobre las pantallas cinematográficas



¡Si no la ha visto, le recomendamos asista hoy al Cervantes! ¡No lo olviden, hoy último día!

MANANA divertido y fastuoso estreno Columbia



## Caja Nacional de Seguro de Enfermedad

Se hace público para conocimiento de Empresas y asegurados que tanto unas como otros, para poder hacer uso del derecho de opción para cambio de Entidad aseguradora, habrán de llevar como mínimo un año de permanencia en la misma Entidad quedando sin efecto las solicitudes presentadas por los que no hayan cumplido dicho plazo, sin perjuicio de que en su día y al cumplirse el año en cada caso, sea nuevamente ejercitado el derecho de solicitud de cambio.

Ceuta, 22 de Octubre de 1946

EL DELEGADO

Vea Vd. nuestra sección de Anuncios Breves

# NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALERGRARA. - Inmenso surtido. - Precios inmejorables.  
Mayor y detall. - DROGUERIA UNIVERSAL. General Yague 12. Teléfono 1-8-2  
Insecticida líquido D. D. T. agranel para pulverizer - 100 gramos 3,00 pesetas.

**Caso de longevidad**

**Fallece en Ceuta una anciana con 105 años**

Ayer falleció en nuestra ciudad, la anciana Antonia Ortiz Navas, a la avanzada edad de 105 años. Era natural de Yillanueva del Rosario (Málaga), y vivía en unión de sus familiares, que constituyen una prole numerosa, ya que son muchos los nietos, biznietos y tataranietos que tenía, teniendo su domicilio en nuestra ciudad en la calle de Canalejas número 31.

La anciana Antonia Ortiz Navas, disfrutaba de una excelente salud, no habiéndosele conocido en su larga vida ninguna enfermedad, siempre tenía un excelente humor, y se desenvolvía en la casa, con gran agilidad y dinamismo.

No tenía ninguna ambición, y solamente deseaba que cuando la muerte se aproximara, que fuese llevada a su ciudad natal, pues deseaba exhalar en ella su último suspiro.

No pudo verse cumplido su deseo pues tan solo en la noche de ayer, manifestó a sus familiares que se hallaba bastante cansada y momentos después, sin un espasmo, dulcemente, como si ya cumplida su misión en la tierra no tuviese en ella nada que hacer, entregó su alma a Dios, cuando nadie podía ni sospecharlo. Que El la haya recogido en su seno, y reciban sus familiares la expresión sincera de nuestro sentimiento, deseándoles resignación para sobrellevar la irreparable pérdida.

**Lea Vd, EL FARO**  
— Diario de la mañana —

**Noticias Locales**

**SEPELIO**

A la una y media de la tarde de ayer, tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la señora doña Vicenta Lorenzo Amieva, cuyo fallecimiento ocurrido en nuestra ciudad el día anterior, ha sido muy sentido.

En la comitiva fúnebre figuraban numerosas personas de todas las clases sociales, poniéndose de manifiesto las muchas amistades y afectos con que cuenta en Ceuta la familia de la finada. El acto constituyó una gran manifestación de duelo, siendo muchos los acompañantes que llegaron hasta el mismo cementerio donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

A las innumerables demostraciones de pésame que están recibiendo los familiares de la extinta, unimos nuestra sincera condolencia, deseándoles resignación para sobrellevar tan sensible pérdida.

**VIAJEROS**

Después de pasar una temporada en Galicia, ha regresado acompañado de su esposa, nuestro estimado amigo don Elías Rión Carral, brigada de Automovilismo, con destino en esta plaza.

Reciban nuestra cordial bienvenida.

**CRUZ ROJA**

El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja, fue el 104.

**NUESTRA BIENVENIDA**

Procedente de Cádiz, ha llegado a nuestra ciudad el comandante jefe de la 4.ª Comandancia de

fuerzas de la Policía Armada don Alfonso Morillas Dominguez, venido a Ceuta en visita de Inspección.

Fué recibido en el muelle por el teniente jefe de esta plantilla y personal a sus órdenes Reciba nuestra respetuosa bienvenida y nuestro deseo de que su estancia entre nosotros le sea grata.

**NATALICIO**

Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña la señora doña Africa Flores, esposa de nuestro querido amigo, el oficial de Artillería don Victor Goni, encontrándose madre e hija en perfecto estado de salud.

Felicitemos a los afortunados padres, así como a los abuelos de la recién nacida, por este grato acontecimiento familiar.

**¡HABILITADOS! ¡PAGADORES!**

El Subsidio Familiar deberéis pagarlo al mismo tiempo que los haberes mensuales, devolviendo las nóminas del mismo cumplimentadas a la Delegación del Instituto Nacional de Previsión en el menor plazo posible ya que, no se anticipará la nómina del mes siguiente sin la cancelación previa del mes anterior.

**NOTE IMPORTE LACUANTIA DEL DONATIVO**

INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA

**CORONACION**

UNES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPAÑOLA.



**HERMOSO CABELLO**

Entero, suave, rizado... CONSERVE SU COLOR RUBIO con CAMOMILA INTEA, rica loción vegetal.

Puede aclararlo a su gusto en castaños deliciosos o rubio deslumbrador

**NO USE MALOS PRODUCTOS** que lo cascan y resecan, poniéndolo como goma.

Por excesos alcalinos secan su jugo vital y ecaban en calvicie.

**CAMOMILA INTEA**

¡EL PRODUCTO DE CONFIANZA!

Es tan inofensivo que muchas mamás peinan con ella a sus nenes para que no oscurezca su pelo rubio.

COMPLETE EL CUIDADO DE SU PELO con Brillantina Intea Ideal y especialmente preparado para los CABELLOS RUBIOS

En todas las Perfumerías, frascos grandes y pequeños.

Dirección técnica de fabricación: J. L. Beltrán, Farmacéutico

**Anuncios breves**

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos. Compras y ventas

**COMPRO** oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

**VENDO** comedor nuevo, mil ochocientas pesetas, Razón esta Administración.

**CAL** de blanqueo. Casa García. Calle Galea.

**MATERIAL** de radio, conseguirán en "Ejectra, M. García", Falange Española, 112. Teléfono no 2-4-4.

¿Quiere Vd. vender o comprar algún objeto?

¡Sí...! pues no lo dude

Nuestros anuncios breves, le ofrecen ocasión de realizarlo.

Son económicos y eficaces.

**Alquileres**

**EN MORRO-ALMADRABA** se necesita piso pequeño o chalet alquilar, Razón Administración. **PISO-PENSION** céntrico todo confort, baño, se traspasa. Razón esta Administración.

**Enseñanza**

**LICENCIATURA** de Derecho. Preparación libre bajo la dirección de Doctor en Derecho, Academia Logarvi, Machado, 6.

**Traspasos**

**TRASPASO** establecimiento muebles frente Cruz Roja con casa para vivir.



**Mutua General de Seguros**

BARCELONA

Entidad Colaboradora número 10 de la Caja Nacional de **SEGURO DE ENFERMEDAD**

**CAMBIO DE ENTIDAD ASEGURADORA**

(O. M. del 27 de septiembre de 1946 - B. O. del Estado 2 de Octubre de 1946)

En virtud de cuanto dispone la Orden Ministerial citada, esta Colaboradora se complace en ofrecer a todas las **EMPRESAS y PRODUCTORES**, su extensa Organización nacional, para facilitar los amplios y eficientes servicios derivados de la Ley del Seguro Obligatorio de Enfermedad, recordando a tal efecto que, el plazo de **ELECCION** para las **EMPRESAS**, ha sido fijado del 25 del actual mes de Octubre hasta el día 10 de Noviembre próximo; y para los **PRODUCTORES**, desde el 15 de Noviembre al 1 de Diciembre del corriente año 1946.

Al propio tiempo, y a fin de evitar a **EMPRESAS Y PRODUCTORES** sorpresas desagradables, esta Colaboradora **ADVIERTE** que, los que no hiciesen uso de su derecho de elegir nueva **ENTIDAD ASEGURADORA** en los plazos previstos, continuarán recibiendo las prestaciones del Seguro a través de la Entidad de la cual, hasta el presente, las ha recibido, no existiendo en consecuencia - **PARA LOS QUE NO DESEEN CAMBIAR** - necesidad alguna de suscribir ningún «Boletín de Elección.»

**Delegación MUTUA DE CEUTA**



**UNA NOTA DE LA DIRECTIVA DEL OVIEDO**

Oviedo.—La directiva del Real Oviedo ha hecho pública la siguiente nota oficiosa:

"Algunos grupos de espectadores, en los partidos que se celebran en Buenavista, principalmente de preferencia, pretenden con palabras, inconvenientes e insultos, imponerse a la mayoría del público comedido y correcto. Raro es el partido en que no se provocan situaciones difíciles y embarazosas a la Sociedad, buscando entre los directivos, entrenador, jugadores o árbitro, la víctima que desean para saciar bajas pasiones.

Si este ambiente grosero y antideportivo que se intenta formar no se corrige de raíz, las consecuencias han de ser funestas y lamentables. Y para poner freno a esto, pedimos a los socios y aficionados sensatos que denuncien a la Junta a aquellos espectadores que no se conducen con la hidalguía tradicional de nuestro pueblo.

La repetición de estos hechos motivaron la dimisión de la Junta Directiva, que a ruego de un sinnúmero de socios y aficionados acordó dejarla por ahora en suspenso. Ahora bien: si el espectáculo antideportivo de unos cuantos prevalece y la censura sistemática y violenta continuase, abandonaremos irrevocablemente nuestros puestos para que pasen a ocuparlos los que constantemente insultan, todo lo saben y de todo protestan".—ALFIL.

**BOXEO**

**PACO BUENO CONTRA GUEDES, EL VIERNES, EN LISBOA**

Lisboa. La velada del próximo viernes estará formada por los siguientes combates:

Agostino Guedes, campeón de Portugal, contra Paco Bueno, campeón de España; Miguel Franca, campeona portuguesa, contra Alonso, ex-campeona de España; Figueredo contra Kid Santos, el español Alamo contra Augusto de Sousa y Joao Jorge contra el español Torralba.

Agostino Guedes necesita a toda costa, según se afirma, vencer rotundamente al campeón español, en vísperas del regreso a Nueva York del púgilo portugués. En América espera a Guedes un torneo con diez pesos pesados de primera categoría. —ALFIL.

**Reaparición de Luis Santiago**  
Lisboa.—El próximo domingo día 27 en sesión matinal se celebrará en el Circo de Priece una reunión de boxeo profesional organizada por el promotor señor Losa.

En los dos últimos encuentros se enfrentarán Luis de Santiago contra el italiano Bonetti y el catalán Ferrer con el madrileño Gascon.—ALFIL.

**El Ybarrola venció al Jadú en partido correspondiente a la primera categoría regional**

Por un tanto a cero logró vencer el Ybarrola al S. D. Jadú en partido correspondiente a la falsa de zona del campeonato regional de primera categoría.

El partido resultó muy reñido e interesante, justificando plenamente la expectación que había levantado.

A las órdenes del señor Cabello los equipos presentaron las siguientes formaciones:

S. D. Jadú: Camarena; Baena, Viaga; Peña, Deroteo, Lalo; Vella, Señell, Creus, Anta II y Rambla.

S. D. Ybarrola: Victoriano; Mohtar, Rafa, Sepúlveda, Castro, Angelín; Anta I, Lanero, Andrés, Panizo y Pulido.

El primer tiempo se juega a fortísimo tren, presionando insistentemente ambos conjuntos. La línea medular de los ybarrolenses, sabiamente conducida por Castro, logra hacerse con el mando del partido y empuja decididamente a sus delanteros en los que sobresale Anta, Lanero y Panizo. Una buena internada del primer jugador citado seguida de centro en corto y retrasado per-

mite a Lanero fusilar el que habría de ser el único gol del partido.

Decayó bastante el juego en la segunda parte. Ambos equipos acusaron el esfuerzo realizado en los primeros 45 minutos y aunque el Jadú persiguió tenazmente el empate, las líneas defensivas del Ybarrola se mantuvieron enérgicas y seguras, llegando por tanto al final con el triunfo ybarrolense.

La media de los vencedores realizó un gran encuentro, sobre todo Castro, secundándolo con acierto la pareja defensiva. En el ataque brilló Anta sobre los demás. Por los vencidos fué lo mejor su interior izquierda, multiplicándose medios y defensas por impedir las continuadas incursiones del avance ybarrolense.

Esta victoria del Ybarrola sobre los hasta aquí favoritos del torneo, dan a éste un interés y un aliciente extraordinarios que ha de repercutir en los partidos venideros y hasta en su misma clasificación final, donde cuentan con idénticas probabilidades el Jadú, el Ybarrola y la Juventud Baupédica de Tetuán.

**TORNEO REGIONAL DE BALONCESTO**

**El U. Africa Ceuti fué derrotado por el F. de Juventudes de Tetuán**

El primer encuentro del campeonato regional de baloncesto, jugado en el patio del colegio de San Agustín, entre los equipos del Frente de Juventudes de Tetuán y el del U. Africa-Ceuti, ha sido desfavorable a los ceutíes. Pese a la falsa sensación de superioridad demostrada por nuestros representantes, los tetuanes supieron imponerse en el primer tiempo, logrando una ventaja de 17 a 4. En la continuación pareció cambiar la decoración, pero

los codiciosos y entusiastas ataques de los africanistas hubieron de estrellarse ante la enérgica defensa del Frente de Juventudes que no permitió se le arrebatase un triunfo tan merecidamente logrado.

El cinco vencedor jugó maravillosamente, sobresaliendo todos sus integrantes.

Por los derrotados destacaron Pahino, Pumares y Pérez-Alejandro.

El árbitro estuvo francamente bien.

**Tu donativo en la cuestión para la**

**Coronación de la Virgen significa tu adhesión al acto**

**Dr. Enrique Ostalé**  
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

**COLONIA, LOCION Y EXTRACTO TABU**  
«Droguería Vicente Martínez»  
(Ventas al por mayor y detall)

**EL FARO**  
**ALGECIRAS**  
DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

**LA NOVENA A MEDINACELI**  
Continúa desarrollándose con la máxima afluencia de fieles la solemne novena que a Cristo Rey dedica en la iglesia de San Isidro donde radica la Venerable Archicofradía de la Real Escalvitud de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado (Jesús de Medinaceli).

En los distintos días que va ocupando la cátedra sagrada el Rvdo Padre Paul don Emilio Gutiérrez, lo viene haciendo con la máxima elocuencia y tratando temas de verdadera profundidad con sumo acierto.

**NUEVOS PASOS PARA EL HERMOSEAMIENTO DE ALGECIRAS**

Han desaparecido ya parte de los barracones que existían a la entrada del muelle o puerto de nuestra ciudad, quedando aquel lugar con una magnífica perspectiva; ahora sólo es necesario que terminen de desaparecer los dos que aún subsisten el uno por fuera y el otro por dentro de la verja, haciendo ya con ello la obra completa de hermosear uno de los lugares más bellos de Algeciras.

**LA POLITICA DE ABASTOS**

**El reposo del pan**  
Por la Alcaldía y por orden de S. E. el gobernador militar se ha hecho pública una orden por la cual se ordena el que los panaderos tengan en sus establecimientos unos pesos a fin de que se compruebe por los compradores si en efecto el pan, tiene el peso que reglamentariamente debe tener.

Admirable nos parece esta orden que vendrá a corregir en parte los abusos que se han estado cometiendo.

Pero bueno sería también el que se viera la forma de que en algunas ocasiones, se procurara el que la confección de los bollos se hiciera con la cocción suficiente y no vendiéndolos al público hechos verdaderas masas.

Muchas otras cosas, podríamos señalar en esta cuestión de suministros, pero como sabemos que nuestras autoridades están en la brecha dispuestas a conseguir que esto termine, dejamos de comentarlo en espera de poder dar a nuestros lectores las informaciones que les digan que todo va en derroteros francamente buenos para la economía de todos y por tanto de nuestra querida Patria.

**CARNET DE LA VIDA LOCAL**  
Enferma  
Ha guardado cama enferma de

alguna consideración la madre de nuestro particular y buen amigo el interventor de San Roque don Argimiro Fernández. Le deseamos rápido y pronto restablecimiento.

**DEPORTES**

**Ciclismo**  
Según nos informan, para el próximo domingo día veintisiete se está organizando por la Peña Ciclista de nuestra ciudad, en la que es figura destacadísima y delegado de la Unión Velocipédica Española, el inteligente aficionado Juan Pino, una interesante carrera a Tarifa y regreso, en la que participarán valiosos elementos de Algeciras y de La Línea como asimismo de otras localidades, disputándose interesantes premios.

Por el momento no podemos dar a nuestros lectores más detalles, los que esperamos poder ofrecerles tan pronto de ellos tengamos conocimiento.

**DELEGACION DE CIEGOS**

El número premiado el pasado día 21, lo fué el 111.

Montilla.

**Molina S. L.**  
Electricidad juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

**PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO**

EN CEUTA:  
ADMINISTRACION:  
CALLE MILLAN ASTRAY, 7.  
DELEGACIONES:  
TETUAN, ABADIA EL ABASL, 2.  
ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.  
LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.  
LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

LO MAS EFICAZ:  
UN ANUNCIO EN  
EL FARO

**ENFERMEDADES DE LOS OJOS**  
**G. M. CAMINERO**  
De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.  
Ingenieros, 5, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

**EL AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA Coronación de la Virgen**  
demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ellos

RINCON DE HUMOR

SOLUCION DEL JEROGLIFICO "Musa gitana"

SOLUCION DEL CRUCIGRAMA

- Horizontales
1: Arad. Crea.
2: Alea. Castis.
3: Be. Anamú. Se.
4: Apo. Oso. Oll.
5: Colimadores.
6: Illicita.
7: Patinadores.
8: Rie. Aba. Ana.
9: Ir. Iradé. En.
10: Morsa. Erana.
11: Neón. Sayo.
Verticales
1: Abac. Prim.
2: Alepo. Alron.
3: Re. Olite. Re.
4: Ava. Ill. Iso.
5: Denominarán.
6: Asacana.
7: Comodidades.
8: Rau. Oto. Era.
9: Es. Orara. ¡Ay!
10: Aisle. Enero.
11: Séis. Sand.

Movimiento de barcos

DOMINGO DIA 20

Entradas
"Virgen de la Luz", de Sevilla, con carga general.
"Ciudad de Ceuta", de Algeciras, a las 17,30, con correo, pasaje y carga general.
Salidas
"Mogador", para Villa Sanjurjo, con carga general.
"Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

LUNES DIA 21

Entradas
"Bachi", de Valencia, en lastre.
"Ciudad de Ceuta", de Algeciras, a las 17,45, con correo, pasaje y carga general.
Salidas
"Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7. Teléfono 799

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio



DELEGACION: ABADIA EL ABA SI NUMERO 2. TELEFONO 2042

FUNCION RELIGIOSA EN HONOR DE NUESTRA SEÑORA DE LAS ANGIUSTIAS

En la mañana de ayer a las diez, en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, se celebró una solemne función religiosa organizada por la colonia granadina con ocasión de bendecir a la imagen que por suscripción han adquirido para este templo y de la que ya dimos cuenta, oportunamente, a nuestros lectores.

Se cantó una solemnisima misa, oficiando el Rvdo. Padre Superior de la Misión Católica asistido por la capilla de templo, integrada por un conjunto de notables voces y nutrido instrumental.

Por la tarde a las siete, y después de la exposición de S. D. M., tuvieron lugar los oficios correspondientes, Santo Rosario y seguidamente el R. P. Alda, Superior de la Misión, predicó un hermosísimo sermón sobre los dolores de Nuestra Señora al pie de la Cruz. Hizo mención de la religiosidad y amor a su Patrona que la colonia granadina residente en Tetuán tiene en todos los momentos y después de un canto bellissimo a Nuestra Señora de las Angustias y a Granada, por la que Ella constantemente vela, terminó exaltando el amor a la Virgen como primordial deber de todos los católicos.

Seguidamente se dió la bendición con el Santísimo y a continuación se cantó la salve del maestro Eslava.

La imagen de Nuestra Señora estaba colocada sobre un artístico altar, cuajado de flores y de luces y sobre un trono que semejava una granada.

Los cultos han resultado brillantísimos.



Nueva York, 22.—Han reanudado el trabajo los oficiales de peluquería después de un mes de huelga por aumento de salarios. El precio del servicio ha quedado ahora fijado en noventa centavos de dólar, o sea diez pesetas. —EFE.

Viena, 22.—El Gobierno austriaco ha anunciado que la disminución de las aportaciones de alimentos por parte de las organizaciones extranjeras de socorro obliga a las autoridades austriacas a reducir en un 3 la ración alimenticia diaria, con lo que esta queda en unas 1.100 calorías.

Al mismo tiempo, el ministro de Alimentación, Joseph Kraus, ha acusado a las autoridades rusas de ocupación de obstaculizar la adecuada distribución de alimentos por parte del Gobierno austriaco en la provincia de Bur-

genland, ocupada por los soviéticos. —EFE.

Río de Janeiro, 22.—El ministro de Aeronáutica, Armando Trompowski, ha salido al paso de las especulaciones que se hacen sobre la existencia de tropas norteamericanas en las bases aéreas brasileñas.

Ha admitido la presencia de elementos americanos pero en interés de las fuerzas aéreas brasileñas, a las que transmite su tecnicismo.

Recordó que las bases aéreas en territorio brasileño no dejaron nunca de ser brasileñas y que en la transferencia de las edificaciones construidas por los norteamericanos y por ellos usadas durante la guerra y que están llenas de material de propiedad del Gobierno americano, es una función normal.

Terminó diciendo que los elementos norteamericanos han sido excelentes huéspedes y colaboradores ejemplares con quienes vivimos, combatimos y aprendimos. —EFE.

París, 22.— Los anarquistas franceses celebraron una reunión en esta capital para constituir la Federación Internacional Anarquista.

En un manifiesto dirigido a los "ciudadanos del mundo", los anarquistas dicen: "El Estado es en todos los aspectos el único instigador a la guerra. Todos los pacifismos han fracasado. Por ello tenemos derecho a utilizar otro medio: la violencia revolucionaria". —EFE.

Los sabios soviéticos siguen estudiando la estructura del núcleo atómico

Londres, 22.— La radio de Moscú anuncia esta noche que los hombres de ciencia soviéticos continúan estudiando la estructura del núcleo atómico y los problemas de los rayos cósmicos, así como de las técnicas de localización por radio. —EFE.

El control de los depósitos de uranio: : : : : :

Lake Success, 22. Según ha manifestado el profesor soviético, Alexandrov, el control de la energía atómica debe comenzar por los depósitos de uranio sin que haya manifestado la opinión de la URSS, sobre si ese control debe ser aplicado por cada Gobierno o por una autoridad internacional. —EFE.

Entre otros puntos importantes del plan, figuran el voto para las mujeres desde los 18 años, y su elección para los cargos públicos; la reglamentación y fomento de una inmigración selectiva que abarque en primer término a agricultores, pescadores, técnicos industriales y obreros especializados; fomento de la industria, quedando el Banco Central autorizado para financiar empresas y ampliar los créditos. —EFE.

Respecto a las fuerzas armadas, el plan establece que el Ejército y la Marina sean reducidos cuantitativamente, pero no cualitativamente y que queden completamente al margen de la política; construcción de aviones y fomento de la aviación comercial con establecimiento de líneas a Santiago de Chile, Washington, París, Madrid y Roma.

Nuevo plan político y de industrialización DE LA ARGENTINA

El presidente Perón leyó ante el Congreso su mensaje cuyos proyectos son de proporciones extraordinarias

Buenos Aires, 22.—El presidente Perón ha presidido la primera sesión del período extraordinario de reuniones del Congreso, durante la cual se dió lectura a un extenso mensaje en el que se bosqueja el plan político y de industrialización de la Argentina.

Perón pronunció un breve discurso en el que bosquejó la evolución de los gobiernos en el mundo, haciendo una síntesis histórica desde la antigua Grecia y negando categóricamente que intente establecer un régimen totalitario.

Queremos —dijo— una nación con doctrina y cultura profundamente humanas, en todo cuanto no se oponga o debilite al Estado y con el sentido estatal en cuanto no anule o tire a la individualidad.

Después, el presidente argentino dió lectura a la primera parte de su mensaje que contiene veintisiete proyectos de ley, en los cuales se basa el amplio proyecto.

Cuando terminó Perón su lectura, prosiguió su secretario técnico, José Figueroa, la de las otras dos partes del mensaje. El plan quinquenal, que es de proporciones extraordinarias dispone la reorganización del Gobierno, intensificación del control oficial sobre la economía del país, reorganización de los Cuerpos diplomático y consular, intensificación del comercio exterior, completa reorganización del sistema de transportes, realización de vastas obras de regadío y colonización, construcción de nuevos caminos y un amplio programa de educación técnica.

Respecto a las fuerzas armadas, el plan establece que el Ejército y la Marina sean reducidos cuantitativamente, pero no cualitativamente y que queden completamente al margen de la política; construcción de aviones y fomento de la aviación comercial con establecimiento de líneas a Santiago de Chile, Washington, París, Madrid y Roma.

Debale en los Comunes

(Viene de la primera página.)

sistió en que Gran Bretaña deseara que Persia sea una nación independiente y libre de toda intrusión extranjera.

Acerca de Grecia, Bevin declaró que Gran Bretaña hace todo lo posible para que este país lleve a cabo su reconstrucción y elimine las heridas causadas por su lucha "en defensa de la causa aliada y de su libertad". Repitió que no permitirá que ningún país extranjero interfiera las cuestiones internas de este país y que las fuerzas inglesas estacionadas en él se retirarán lo antes posible.

A continuación habló el secretario del Foreign Office de la Conferencia de la Paz, Subrayó que algunos países han aprovechado esta ocasión para presentar acusaciones contra otras naciones, dividiendo al mundo en dos gigantescas zonas: el Este y el Oeste.

Respecto a Trieste insistió en que el Consejo de Seguridad debe asumir la autoridad máxima y que ninguna potencia debe tener más influencia que otra en la zona libre.

Después de examinar otros problemas de interés internacional y de fijar la actitud de Gran Bretaña respecto a ellos, Bevin terminó su discurso expresando la esperanza de que la buena voluntad de todos los pueblos y el deseo general de evitar nuevos conflictos aseguren una paz duradera basada en la justicia y en la razón. —EFE.

Las negociaciones anglo-egipcias

(Viene de la primera página.)

dirigente sudanés Abderramán el Mahdi, pidiendo la independencia de su país, solo representan la opinión de un artido.

Un funcionario del Foreign

Ni rastro de hernia

Experimenta gran alegría quién sin bragueros de hierro, férulas, vendajes, resortes, etc., ve desaparecer su hernia del tamaño del puño y aún mayor de modo que no deja rastro ni al toser ni con el mayor esfuerzo.

El novísimo invento ADMINICULO HERNISAN original, pequeño dispositivo que se lleva sin darse cuenta. (Patente de Invención 154251). Consulte al médico. C. G. S. 8077.

AVISO: Visita en CEUTA miércoles 30 de 10 a 2. CONSULTORIO DR. DON AMERICO ULECIA. CALLE MARTIRES, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes, 104-Barcelona.

## EL II CONSEJO NACIONAL DE EX CAUTIVOS

Presidiendo el marqués de la Valdavia se discutieron temas de gran importancia para la organización

Oviedo, 22.—En el salón de actos de Educación y Descanso se ha celebrado esta mañana la apertura del Segundo Consejo Nacional de Ex-Cautivos, bajo la presidencia del delegado nacional, marqués de la Valdavia, y con asistencia del secretario nacional, Sr. Gutiérrez de Anca y 40 representantes de distintas provincias.

Antes se celebró en la Catedral una misa de Espíritu Santo, a la que acudieron todas las representaciones.

El marqués de la Valdavia saludó a los reunidos y expuso las oportunidades de esta reunión. Aludió al éxito de los brillantes actos de ayer en Covadonga y dio cuenta de que todas las conclusiones aprobadas en la primera asamblea, que se celebró en Barcelona en 1942, habían tenido feliz realización. Destacó, entre la labor efectuada, la realización del censo de viudas de caídos y el de represaliados, y la intensifi-

cación de la labor asistencial. De esta última sobresale la educadora de huérfanos de caídos y de ex-cautivos, que abarca la cifra de 5.000 huérfanos. Presentó como modelo el Colegio Nacional de Nuestra Señora de la Merced. Señaló la importancia de que se hubiese aceptado el carnet de ex-cautivos como documento oficial que acredita esta condición, y anunció que la obra va a regresar a la casa prístina, "José Antonio", una imagen de la Virgen de la Merced.

Terminó expresando la adhesión del Consejo al Caudillo e invitando a las representaciones provinciales a que hicieran exposición de las ponencias.

Seguidamente se discutieron temas de gran importancia para la organización.

Mañana terminará las deliberaciones de este segundo Consejo, en Gijón.—CIFRA.

## Parece asegurarse la designación de González Videla como presidente de Chile

Mañana jueves se celebrará la votación en el Congreso

Santiago de Chile, 22.—La Junta directiva de los radicales disidentes, ha acordado recomendar a sus ocho diputados y cuatro senadores que voten a favor del presidente González Videla en la reunión del Congreso del próximo día 24.

La decisión fue aprobada por veinticuatro votos a favor, una en contra y una abstención.

Con ello parece que la designación de González Videla como presidente se encuentra asegurada, ya que aproximadamente González Videla contará en el Congreso con ciento cuarenta y dos votos y Cruz Cooke, cuarenta y seis.

La votación se celebrará el próximo jueves. EFE.

El presidente electo pide la unión de los partidos : : : :

Santiago de Chile, 22.—El presidente electo, González Videla, ha hablado ante la Junta eje-

cutiva del partido liberal para decir que todos los partidos juntos, deben servir la república, dada la gravísima situación económica y financiera que tendrá que afrontar el futuro Gabinete.

Añadió que aunque siempre ha creído en el libre juego de la democracia con la debida separación entre el Gobierno y la oposición, las actuales circunstancias de la república son de tal grave-

dad que el país no podría resistir la pugna política.—EFE.

Nuevo embajador chileno en Washington : : : : : :

Washington, 22.—El embajador chileno en los Estados Unidos Marcial Mora, ha hecho entrega de la Embajada al nuevo ministro consejero, Mario Rodríguez.

Mora, que ha ocupado su cargo en Washington desde el 5 de octubre de 1944, ha manifestado a los periodistas que cree que la próxima Asamblea general de las naciones unidas dará pruebas evidentes de amistad entre los países hispanoamericanos, Estados Unidos, Rusia y otras naciones.

Agregó que asistirá a la sesión de apertura de la Asamblea con carácter de espectador.—EFE.

## Nueve soldados griegos condenados a muerte

Se registran nuevos ataques de los albaneses en la frontera

Londres, 22.—Comunican de Atenas, que un tribunal militar griego ha condenado a muerte a nueve soldados griegos por su colaboración con las partidas armadas y por desertión.—EFE.

Fuerzas griegas asaltadas por grupos albaneses : : : : :

Londres, 22.—Comunican de Atenas que soldados griegos estacionados en la frontera greco-albanesa, se han visto asaltados por grupos armados albaneses, habiendo resultado muerto un soldado griego y otro herido.

La agencia "Exchange Telegraph" añade que las autoridades militares griegas enviaron refuerzos que consiguieron rechazar hasta su territorio a los grupos albaneses. El despacho no especifica el lugar exacto del incidente.—EFE.

## El odio de Braden a la Argentina

Ahora piensa dimitir por la política norteamericana hacia aquel país

Nueva York, 22.—El "New York Times" publica en lugar destacado de su primera plana, una información que se refiere a la posible dimisión de Spruille Braden.

La noticia, que es muy breve, dice que Braden piensa dimitir su cargo en señal de protesta contra la política seguida por los Estados Unidos hacia a Argentina.—EFE.

Agencia Delgado  
DESPACHO DE ADUANAS

## La campaña contra el mercado negro

Siguen las reuniones de alcaldes para conseguir el abaratamiento y la normalización

Pontevedra, 22.—Bajo la presidencia del gobernador civil se han reunido en el día de hoy los alcaldes de Vigo, Pontevedra, Villagarcía, Marín y otros municipios importantes de la provincia con el fin de estudiar los medios que se han de poner en práctica para conseguir la normalización y el abaratamiento de los suministros de carne, pescado, huevos, fruta y hortalizas, siguiendo las normas trazadas por el Gobierno.

En primer lugar quedó decidida la legación de funciones de la Delegación Provincial de Abastecimientos en favor de los Ayuntamientos de la provincia, en relación con los suministros de pescado, leche, huevos, etc.

También se estudió la forma de conseguir la regularización de los suministros en cantidad y precio. En el supuesto de que no se consiga un acuerdo de tipo voluntario, conforme a las propuestas presentadas, serán tomadas las medidas coercitivas para conseguir tal fin.—CIFRA.

4.000 KILOS DE CEREALES DECOMISADOS

León, 22.—Según los partes recibidos en el Gobierno Civil, de las diferentes comandancias de la provincia, en el día de ayer han sido decomisados más de cuatro mil kilos de cereales de todas clases.—CIFRA.

## Las huelgas en todo el mundo

Termina un conflicto en Nueva York y empiezan otros en París y en Burdeos

Termina el conflicto de los maquinistas de la Marina mercante norteamericana : : : : : :

Nueva York, 22.—El Sindicato de Maquinistas de la Marina mercante, afiliado al CIO (Congreso de Organismos Industriales) y los representantes de las compañías navieras, han llegado a un acuerdo, por virtud del cual, la huelga que se viene registrando desde hace tres semanas, ha terminado.

No se han dado los detalles del acuerdo ya que han de ser ratificados antes por los Sindicatos locales, pero se tiene entendido que se ha concedido un au-

mento del 15 por ciento en los salarios.—EFE.

Huelga de los cargadores de Burdeos : : : : : :

París, 22.—Mil quinientos cargadores de muelle del puerto de Burdeos se han declarado en huelga en señal de protesta por la intervención de la Policía en unas disputas laborales.—EFE.

El Sindicato minero de Amsterdam irá al paro : : : : :

Amsterdam, 22.—El Sindicato minero controlado por los comunistas ha pedido hoy a todos los mineros holandeses que se declaren en huelga por espacio de 24 horas para pedir un aumento de salarios.—EFE.

## Empieza en Francia el nuevo sistema de racionamiento del ministro Farge

Ya se siente la falta de carne en los mercados

París, 22.—Al implantarse el nuevo sistema de racionamiento del ministro Yves Farge, ha comenzado a sentirse la falta de ganado en los mercados.

El plan consistía en distribuir 165 gramos de carne por persona y semana, al precio de treinta y tres francos. Los ganaderos consideran el precio demasiado bajo y prefieren el intercambio de mercancías al dinero.

Ayer solo entraron en los mercados de París setecientas cabezas de ganado, en comparación con seis mil del día anterior, en que todavía no regía el plan del ministro.—EFE.

También escasea la carne en la zona americana de Alemania : : : : : :

Berlín, 22.—El general Mac Narney ha declarado que las fuerzas norteamericanas de ocupación en Alemania tienen carne para cuarenta y siete días.

Cuando empezó la escasez de este artículo en Norteamérica, el Departamento de Guerra ordenó una reducción del 15 por ciento en el consumo del Ejército en el mundo entero.—EFE.

AMAYA  
TINTORERIA  
Teñidos y limpieza en seco

## En Haifa son detenidos los miembros del comité de boicot árabe

El tren de pasajeros de Jaffa a Jerusalén sufrió un atentado

Detención del Comité de boicot árabe de Haifa : : : : :

Jerusalén, 22.—Tropas británicas y de Policía han realizado hoy una batida en el cuartel General del ejército privado árabe de Palestina, establecido en Haifa. Han sido detenidos los miembros del Comité de boicot árabe.

La redada fue precedida de varias explosiones de poca envergadura, que se produjeron en algunas tiendas árabes de Haifa, cuyos dueños habían sido acusados por el Comité de boicot de "comerciar con el enemigo", en contraposición a los "diez mandamientos" del Alto Comité que prohíben la venta de terreno árabe a los judíos.—EFE.

Atentado contra un tren : : : : :

Jerusalén, 22.—A consecuencia de la explosión de una mina subterránea colocada en la línea ferroviaria a unas diez millas de

esta capital, ha descarrado un tren de pasajeros que procedía de Jaffa.

Las dos máquinas y varios coches resultaron averiados, pero no se conoce aún el número de víctimas.—EFE.

Inmigrantes ilegales a Chipre : : : : : :

Haifa, 22.—Ochocientos catorce inmigrantes ilegales judíos que llegaron a bordo del buque "Alma", rebautizado con el nombre de Beraha Fluid, han sido trasladados al transporte de tropas británico "Ocean Vigour", y al buque "Empire Hollywood", para ser conducidos a la isla de Chipre.

La operación del traslado se efectuó sin que los inmigrantes ofrecieran ninguna resistencia.

Uno de los inmigrantes que se arrojó por la borda, fue rescatado momentos después por una lancha rápida.—EFE.

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA  
**CORONACION**  
FIJATE BIEN SI SE OMITE TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.